

# SOLIDARITÉ | Le bilan du 4<sup>e</sup> Choco Show a été présenté, trois associations vont être aidées

## Les Kiwanis reversent 6 000 euros à l'enfance en difficulté

Jeudi en fin de matinée, dans la prestigieuse salle des mariages de la mairie, Geneviève Martineau, conseillère municipale déléguée, et plusieurs autres élus accueillent le club service Kiwanis Vienne la Romaine. La présidente, Danièle Pfennig a dressé le bilan du 4<sup>e</sup> Choco Show viennois qui s'est déroulé en mars dernier.

La réussite de cet événement caritatif auquel plusieurs commerçants viennois se sont associés n'est plus à démontrer. En effet, il a généré plus de 3 500 visiteurs et participants aux ateliers autour du chocolat. Cette animation gustative a généré 6 000 €. Cette somme est entièrement dédiée au profit de l'enfance en dif-



Danièle Pfennig (au centre) a dressé le bilan du 4<sup>e</sup> Choco Show viennois, jeudi en mairie.

ficulté. En tant que club international, national et local, le Kiwanis a souhaité répartir ce gain en trois. C'est ainsi que 1 000 € iront au Plan international. Cet organisme procure des vac-

cins en vue de l'élimination du tétanos néonatal dans les pays en voie de développement. La somme de 2 000 € est remise à la Fondation qui œuvre sur la recherche sur les maladies infantiles rares.

Enfin sur le plan local, le reste soit 3 000 € est remis à La courte échelle. Cet établissement géré par l'œuvre Saint-Joseph est spécialisé dans l'accueil d'urgence des enfants (jusqu'à 10 ans) de

la région viennoise. « L'objectif de ce dernier don est de contribuer à la réfection de la partie pouponnière en vue d'améliorer la prise en charge des nouveau-nés et bébés » a précisé la présidente. Au nom du maire, les élus viennois n'ont pas manqué de féliciter l'équipe féminine du Kiwanis.

Le dynamisme de ce club service Kiwanis ne s'arrête pas là ! Le prochain Choco Show viennois est déjà programmé. Il aura lieu les 8, 9 et 10 mars 2019. Il y aura aussi un grand spectacle caritatif au profit de la recherche sur les maladies rares avec à l'affiche le talentueux illusionniste viennois, Éric Lee. Réservez d'ores et déjà votre samedi 3 novembre.

OL 24/5/2018